

# Sanfte Liebe.

## Mitsuru x Wataru

Von Kris18

### Kapitel 1: Wir waren Freunde doch nun sind wir mehr.

Als Wataru aus Vision zurück kam und den ersten Tag in die Schule ging, traf er zu seiner großen Freude auf Mitsuru und sprang ihm gleich in die Arme. Durch seinen Wunsch hatte die Schicksalsgöttin sowohl Mitsuru als auch Aya wieder ins Leben gerufen. Seid dem waren 4 Jahre vergangen und die zwei, die nun besten Freunde waren gingen auf die Mittelschule. Unsere Story nimmt ihren Anfang am ersten Tag der Sommerferien.

„He Mitsu war wollen wir in den Sommerferien machen außer Fußballspielen und Games zocken.“ der Angesprochene lächelte Wataru hatte sich wirklich überhaupt nicht verändert, er war immer noch so ein gutmütiger Trottel wie früher aber das mochte er nun mal so sehr an ihm. Sein Blick wanderte zu dem Schwarzhaarigen, in letzter Zeit fühlte er sich in seiner Gegenwart so komisch, es war so ein Gefühl, so fremd, so neu, so unbekannt, er war sich unsicher ob er ihm davon erzählen sollte oder lieber nicht. „y...ey...Hey!!!!!!! Mitsu!!!! Träumst du? Kommst du heute wieder mit zu mir?“ fragte Wataru und sah seinen Freund an der Geistig etwas abwesend schien. Dieser nickte nur, in den letzten Tagen war Mitsuru immer so Abwesend, Wataru machte sich richtige Sorgen um ihn aber wenn er ihn fragte dann war nichts oder besser er wollte nicht mit der Sprache raus rücken. Als die Jungs bei Wataru zu Hause ankamen, begrüßte sie Miss Mitani und machte ihnen etwas frisches zu trinken da es heute sehr heiß war. Die beiden gingen in das Zimmer von dem Schwarzhaarigen und legten erst mal ihre Sachen ab. „Sag mal Mitsu du hast doch was!“ meinte der Jüngere besorgt „Nein so ein Unsinn wie kommst du den darauf?“ der Ältere setzt sich auf das Bett. Wataru der den Fernseher und die Konsole angemacht hatte setzte sich neben ihn und reichte ihm einen Controller. Der Blonde lächelte und nahm diesen, ne gute Stunde spielten sie das Spiel, kurz war Miss Mitani im Zimmer um den Jungs die Getränke zu bringen und auch etwas zu knabbern.

Als die zwei schließlich ihren Lieblings Anime sahen, fiel Mitsuru's Blick immer wieder auf Wataru's Hals wo langsam Schweißperlen runter rannen. Der Jüngere saß vor dem Bett und der Ältere lag drauf und war die reckt hinter ihm. Langsam nährte er sich ihm und roch an seinen Haaren, wie gut er doch roch, warum war ihm das nie früher aufgefallen. Er wusste es nicht, der Wunsch seinen besten Freund auch nur ein mal zu küssen stieg aber natürlichen tat er das nicht.

In diesem Sommer unternahmen die beiden Freunde sehr viel, gingen ins Kino, spielten Fußball und gingen auf dem Rummel. Als die Hälfte der Sommerferien rum

war bat Mitsuru, Wataru ihn um 18 Uhr auf dem Hügel unter dem alten Baum zu treffen. Sein Herz raste, es war untypisch für ihn aber er musste es ihm endlich sagen, er konnte nicht länger mit dieser Ungewissheit Leben. Er fragte sich sowieso, wieso gerade er sich in seinen besten Freund verliebt hatte. War es viel sein fröhliches, hilfsbereites Wesen oder die Tatsache das er ihm damals in Vision so treu geblieben und so sehr unterstützt hatte. Er wusste es nicht aber in einer Sache war er sich sicher, er hatte sich nun mal in ihr verliebt.

Wataru rannte so schnell er konnte, aus versehen hatte er verschlafen, er war bei der Hitze weg gedöst und gerade erst aufgewacht „Mitsu!“ rief er als er den Älteren sah der sich zu ihm umdrehte. Kaum war er bei ihm angekommen musste er, erst mal Luft holen „Es...hach....es tut mir Leid.“ der Angesprochene lächelte nur. „Schon gut.“ sagte er und setzte sich unter den Baum neben ihn setzte sich Wataru und sah ihn mit großen Augen an „Also was willst du mir sagen?“ fragte der Jüngere gespannt. „Wataru, du hast mich doch gefragt warum ich mich so komisch verhalte...also der Grund ist ich habe mich in dich...in dich verliebt.“ seine Stimme wurde immer leiser. „Verliebt?“ fragte Wataru und wurde rot. Eine weile saßen beide schweigend nebeneinander. Vorsichtig legte Mitsuru seine Hand auf die von Wataru und wartet seine Reaktion ab, als er nichts sagte rutschte er etwas an den Jüngeren ran und küsste dessen Hals. Der Jüngere sah ihn an „Wataru darf ich dich küssen?“ schüchtern nickte der Junge. Langsam legte der Blonde seine Lippen auf die von Wataru, dieser schloss seine Augen. Sein Herz flatterte wie ein junger Vogel ganz wild und frei. Dieser Kuss, so sanft und vorsichtig machte ihn auf eine unbekannte Art und weise ganz glücklich. Nach dem sich ihre Lippen voneinander gelöst hatten, saßen sie noch eine süße Ewigkeit nebeneinander und schmusten.

Leise schlichen die beiden in Watarus Zimmer, sie hatten nicht auf die Zeit geachtet und es war spät geworden. Das Fenster war weit offen und ließ die kühle Luft von draußen rein. Die zwei sahen sich kurz an und zogen sich dann langsam aus. Zuerst legte sich Mitsuru hin und dann kuschelte sich Wataru an ihn. Er lag in seinen Armen und er mochte dieses neue Gefühl, die Tatsache das beide Jungs waren störte keinen von beiden, sie waren einfach nur glücklich. Noch einmal küsste der Ältere seinen Freund dann schliefen beide glücklich ein. Es würde sicher der schönste Sommer ihres Lebens werden.

~Ende~

Na hat euch diese kleine Love Story gefallen?

Ich hoffe doch ja.

Danke fürs Lesen!